

Hilo Negro



Boletín Informativo del Sindicato Único CGT de Burgos

Nº 184 Octubre 2012

"EL ORIGEN DEL ESTADO Y SU RAZÓN DE SER ESTriba EN EL HECHO DE QUE TRABAJA EN FAVOR DE LAS MINORÍAS Y EN CONTRA DE LAS MAYORÍAS"

MANIFESTACIONES EN BURGOS, MIRANDA DE EBRO Y ARANDA DE DUERO CONTINUAR LAS LUCHAS

Un millar de personas (según la Policía Municipal) nos dimos cita el pasado miércoles en Burgos, al tiempo que hacían lo propio 400 en Miranda de Ebro y una treintena en Aranda de Duero, contra la reforma laboral,

los recortes, el paro y el pacto social, apostando por un otoño de movilización creciente y decidida frente a la estrategia de pauperización de la clase trabajadora y la pasividad y renuncia del sindicalismo institucional.

En Burgos se partió de la Plaza del Cid y tras recorrer las calles del casco histórico finalizó con la lectura de un comunicado conjunto de la CGT y la CNT burgalesas en la Plaza de la Flora. Las y los manifestantes corearon lemas contra los recortes del gobierno, contra la corrupción, y contra la pasividad de los sindicatos institucionales CCOO y UGT. En la movilización participaron las compañeras limpiadoras despedidas del Divino Valles, que vienen realizando marchas de protesta desde este verano. En el acto final en la Flora se saludaron las movilizaciones generales que estaban teniendo lugar en Grecia, Euskadi y Navarra, se condenó la represión policial de las movilizaciones de la víspera en Madrid, exigiendo la libertad para los detenidos y se celebró la memoria del compañero Jesús Goñi, recientemente fallecido.

En Miranda de Ebro, 400 personas acudieron al llamamiento realizado por En Pie, CNT y CGT a manifestarse contra los recortes, coincidiendo con la huelga general en Euskal Herria y con una jornada de lucha a nivel estatal. A lo largo del recorrido se hicieron varias paradas, la primera, ante la sede de la patronal, la siguiente fue de-



lante de la sede del PP donde se cantó una chirigota, mientras otras personas cerraban simbólicamente el Banco Santander con una gran pancarta que ponía ladrones. La tercera parada se realizó delante de otra entidad bancaria, donde se remarcó que los bancos deciden sobre las personas, finalizando el acto con las intervenciones de los convocantes en la plaza.

En Aranda de Duero, se realizó una concentración de CGT y CNT para repartir el manifiesto conjunto e informar a la sociedad arandina de esta movilización. La concentración fue frente al edificio de las OOSS mayoritarias, delante del edificio cultural de Caja Burgos donde se colocó la pancarta que acompañó a la concentración. Nos cuentan los compañeros: "A pesar de una tarde intempestiva, el acto resultó muy agradable debido al buen humor de l@s asistentes y

de la música con que amenizamos el acto. Finalmente, cuando la noche nos abrazó con su frescor castellano, nos recogimos a nuestras respectivas sedes repartiendo hasta la última octavilla que habíamos preparado. Satisfechos por que en la villa ribereña, se conociera de primera mano la movilización del norte".

En las tres convocatorias se concluyó en la necesidad de continuar las luchas, de forma unitaria, ampliando la base social que respalde la movilización, más necesaria que nunca.

**LUNES 29 DE OCTUBRE
ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA
POSICIÓN DE LA CGT DE BURGOS
ANTE LA HUELGA GENERAL EL 14N
(CONVOCATORIA EN HOJA CENTRAL)**

QUE NOS LO CUENTEN

LA LUCHA DE LAS LIMPIADORAS

Desde hace mas de tres meses, 18 limpiadoras del Hospital Divino Valles teóricamente debieron ser subrogadas por la contrata del nuevo hospital (Hospital Universitario de Burgos), pero no fue así, y se encuentran en la calle y tan siguiera sin recibir prestaciones de desempleo.

Hilo Negro: ¿Cómo se produjeron los despidos?

Bueno, en el hospital trabajamos 32 limpiadoras (bueno dos son hombres), con los problemas que, supongo, se tienen en otros centros de trabajo, pero en ningún momento pensábamos que podíamos terminar en la calle. Pero a primeros de año se empezó hablar de posible traslado de servicios al Nuevo Hospital, y ya se encendieron las alarmas. Pero se nos decía que nos insistía que estábamos incluidas en un acuerdo para pasar subrogadas, así en una incertidumbre hasta junio, cuando ya vimos claramente que se llevaban servicios y nosotras nos quedábamos en el hospital sin hacer nada. A finales de junio la empresa que tenía la contrata del Divino Valles, Valoriza, nos comunicó a 16 compañeras que pasaría mos subrogadas al nuevo hospital, conforme les había indicado el SACyL, pero la realidad es que nos presentamos allí, y ni EFICANZA, que es la concesionaria del Hospital, ni la UTE LIMPISA-INGESAN, que es la contrata de la limpieza quisieron saber nada de nosotras.

¿Qué habéis hecho desde entonces?

Tras una asamblea, acordamos denunciar el tema públicamente, hici-



mos una rueda de prensa, denunciar ante la inspección y convocar un acto de conciliación. Respecto a la Inspección, decir que no ha hecho nada y el acto de conciliación, constatamos que todos (EFICANZA, SACyL, UTE LIMPISA-INGESAN, VOLORIZA) decían que querían resolver el tema, pero que el responsable era el de al lado. Que damos pendientes de continuar las conversaciones pero hasta ahora nada, así que interpusimos las demandas judiciales y comenzamos un calendario de movilizaciones. Durante los meses de julio y agosto nos concentraron a las puertas del Nuevo Hospital todos los jueves, durante septiembre hicimos varias marchas por la ciudad, ahora hacemos una marcha en Valladolid, para ir a la Consejería de Sanidad, que es la responsable y la que tiene que cumplir con su promesa de que el

Nuevo Hospital no supondría despidos. Que ahora somos ya 18. Y a partir del 22 de octubre empiezan los juicios de los despidos. También decir que desde la fecha del despido no cobramos nada puesto que como dicen que no estamos despedidas legalmente no nos dan las prestaciones de desempleo.

¿Cómo ves el futuro?

Difícil. En el mejor de los casos tendremos una readmisión en el Divino Valles, pero definitivamente ese hospital se cierra y volveremos al principio, ya acompañadas de unas cuantas más compañeras y de las cerca de 30 trabajadoras de la cocina del hospital, puesto que el 30 de noviembre definitivamente cierra la hospitalización en el Divino Valles, y su destino será igual que el nuestro: continuar luchando por nuestro puesto de trabajo hasta el final.

HAY POLICÍAS IMPUTADOS POR LESIONES

COMPANEROS MULTADOS POR LA HUELGA GENERAL DEL 29-M

Varios compañeros del Sindicato han sido denunciados y multados por la Guardia Civil de Tráfico por su participación en los piquetes de "Hiper-cor". Las denuncias no se notificaron el propio día de la huelga y ni tan siquiera fueron realizadas por los agentes presentes en los piquetes. El sindicato se hará cargo del coste de las mismas y se estudiará su impugnación judicial, por considerar que la

denuncia viene motivada, torticera-mente, por la negativa de los pique-tes informativos a disolverse, lo que, en todo caso, no supondr_a la comisi_n de la infracci_n que se me imputa, buscando penalizar el ejercicio del derecho a huelga mediante una sanci_n administrativa, sin acudir, en su caso, a la figura jur_dica de la desobediencia y que nos encontramos ante una forma cobarde de vulnerar un

derecho fundamental.

Asimismo, al menos 4 Polic_as Mu-nicipales han declarado en calidad de imputados por las lesiones producidas a los manifestantes en la Avda. del Cid, en una intervenci_n en la que emplearon porras met_licas extensi-bles, abriendo la cabeza, al menos, a 2 personas, que necesitaron asisten-cia hospitalaria urgente y causando lesiones a otro detenido.

CICLO DE DOCUMENTALES: “¡DESPPIERTA! LO QUE LOS MEDIOS NO CUENTAN”

Desde el Grupo de Acción Social del Sindicato se retoman las proyecciones en el local de Hospital de los Ciegos. Las proyecciones se llevarán a cabo los viernes a las 19.30 horas.

Viernes 19 de octubre: *Earthlings* (E.E.U.U., 2006).- Documental de denuncia de las actividades especistas.

Viernes 26 de octubre: *Deudocracia* (Grecia, 2011).- Documental de producción independiente que busca las causas de la crisis y de la deuda, y que propone soluciones que el Gobierno y los medios de comunicación do-minantes en Grecia ocultan. El documental analiza los casos similares protagonizados por países como Argentina y Ecuador.

Viernes 16 de noviembre: *Punishment Park* (E.E.U.U., 1971).- Falso documental que logra sorprender por la autenticidad de sus imágenes y por descubrir una historia que, si se hiciera realidad, pondría los pelos de punta a cualquiera. El documental trata sobre el uso del terror, por parte de los gobiernos, para mantener el control sobre los ciudadanos. A los activis-tas encontrados culpables de perturbar el orden se les da la opción de ele-gir entre la cárcel y el "Parque de castigo" del título.

EN MEMORIA

Ángel Millán



Se nos fue Ángel: Buen esposo, mejor padre, amante de su familia hasta la obsesión, trabajador abnegado, excelente compañero, gran conductor, obediente sin prejuzgar, comprometido con sus causas, pero sobre todo valiente, muy valiente, y optimista, mejor dicho, muy positivo, siempre viendo el vaso medio lleno en su enfermedad, que le ha llevado a su final de una forma tan inesperada que ni Él mismo fue consciente de que llegaba la Parada Final para sí mismo. Perteneciente a la sección sindical del Ayuntamiento de Burgos, de la plantilla de autobuses urbanos, desde aquí te damos nuestro último adiós. Que la tierra te sea leve. Hasta siempre, compañero.

4



AGENDA

Los Lunes

REUNIÓN SECRETARIADO

PERMANENTE

19,00 H. SALA USOS MÚLTIPLES.

C/ CALERA, 12

Los Jueves

REUNIÓN GRUPO

ACCIÓN SOCIAL

19,30 H. SALA USOS MÚLTIPLES.

C/ CALERA, 12

SEMANA CULTURAL LIBERTARIA

El próximo 5 de noviembre dará comienzo la XI edición de la Semana Cultural Libertaria. Puedes consultar el programa de actos en el interior y en www.cgtburgos.org

Hilo Negro

XI SEMANA

5-9
noviembre
2012



**CULTURAL
LIBERTARIA**

las culturas de la libertad
en el anarquismo ibérico



**la lengua como
liberación:
el esperanto**

Sala de Actos del Edificio de Sindicatos
Calle Calera, 12 • Burgos • 20.00 horas

www.cgtburgos.org

Lunes 29

ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA

Info en Hoja Central

AGENDA ACTUALIZADA PERMANENTEMENTE EN: CGTBURGOS.ORG

PUBLICACION PERIÓDICA

Calificación postal, registro Bu. 1392 de 14/02/97



Hilo Negro

Boletín Informativo
del Sindicato Único CGT de Burgos
C/ CALERA, 12
09002 BURGOS
DEPÓSITO LEGAL: BU/49/1996